

## Kuisiener Perilaku Pasien Penyakit Menular Covid-19 (sumber infeksi) (Lampiran 2)

ID registrasi NESID :

Nama Pasien :

(Umum) Survei perilaku pra-gejala harus dilakukan 14 hari sebelum onset untuk memperkirakan sumber infeksi. Dengan orang bergejala, terutama di tempat orang berkumpul, seperti tempat kerja, sekolah, institusi medis, fasilitas kesejahteraan, dan tempat dengan risiko infeksi tinggi \* seperti ruang tertutup, tempat kontak orang dalam jumlah yang tidak ditentukan selama jangka waktu tertentu \* Mendengarkan mengenai riwayat kontak (percakapan, tatap muka, dll). Gunakan kuisiener perilaku (Lampiran 3-1) untuk riwayat perilaku setelah 2 hari sebelum onset.

\*Contoh tempat berisiko tinggi penularan: Kapal, bus jarak jauh, gym, pertunjukan musik dalam ruangan, kelab malam, *standing party*, karaoke boks, Hadir dalam kumpulan orang dalam ruangan dengan lingkungan berventilasi buruk dan tertutup lainnya, riwayat tinggal di area endemik (dalam negeri/luar Negeri).

Waktu sebelum Onset	Tanggal	Waktu	Lokasi	Riwayat Perilaku/Kontak	Status (Aktivitas, Status kontak dengan orang lain, skala acara, kehadiran atau absen pada kondisi fisik yang buruk)	Nama rekan di tempat berisiko tinggi	Keterangan
Contoh deskripsi	6/Y	09.00 ~ 12.00 13.30 ~ 17.00	kelab malam XX dekat stasiun TEL : 000-000-0000 Prefektur Kota Prefektur blok	Berpartisipasi dalam pertunjukan dengan kolega dari Divisi Penjualan 2 x Pindah dengan bus wisata TEL : 999-999-9999 Kontak dengan teman (Tn. XX) yang mengalami gejala flu di depan stasiun	Sekitar 300 penonton berdiri dan berdesakan. Ada sekitar 20 orang di dalam bus termasuk keluarga (istri dan 2 anak), dan beberapa penumpang dalam kondisi fisik yang kurang baik. Saya berbicara selama sekitar 30 menit tanpa memakai masker	Manajer x、Ketua 太郎、次 花子、郎	
Hari ke-14 sebelum onset	/						
Hari ke-13 sebelum onset	/						
Hari ke-12 sebelum onset	/						
Hari ke-11 sebelum onset	/						
Hari ke-10 sebelum onset	/						
Hari ke-9 sebelum onset	/						
Hari ke-8 sebelum onset	/						
Hari ke-7 sebelum onset	/						
Hari ke-6 sebelum onset	/						
Hari ke-5 sebelum onset	/						
Hari ke-4 sebelum onset	/						
Hari ke-3 sebelum onset	/						

Bagi pasien yang sudah pernah diobservasi kesehatannya tidak selalu perlu lagi mengisi kuisiener perilaku (sumber penularan) (Lampiran 2).